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Todo salió bien

Hace un tiempo en la
comunidad de vecinos se
empezó a hablar de pintar la
fachada interior del edificio.
Uno de los propietarios se
empeñaba en poner andamios
fijos. Como vivo en el primer
piso, eso supondría que los
pintores tendrían que estar
entrando y saliendo por mi casa
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Hace un tiempo en la comunidad de
vecinos se empezó a hablar de pintar
la fachada interior del edificio. Uno



de los propietarios se empeñaba en
poner andamios fijos. Como vivo en
el primer piso, eso supondría que los
pintores tendrían que estar entrando
y saliendo por mi casa, y además la
terraza no tiene consistencia para
soportar ese peso.

Este señor trajo una empresa y se
dedicó a convencer a los vecinos. Por
mi parte, lo encomendé a Dora, pedí
tres presupuestos y los presenté a la
Comunidad.

En la Junta se decidió elegir uno de
los que yo había propuesto, que era
más barato y con sistema de cuerdas.
Durante la ejecución de la obra hubo
más imprevistos y parecía que no se
terminaban los problemas. En cada
uno pedí a Dora que lo resolviera y
todo salió bien.

C. (España)
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